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Wartehäuschen und elektronische Abfahrtszeiten der Trambahn-Linie 25 zeitnah wieder 
installieren 
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05880 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-
Harlaching vom 19.09.2023 

 

 

Sehr geehrter Herr Weisenburger, 

 
gemäß o.g. BA-Antrag fordern Sie, dass die Wartehäuschen und die elektronischen Anzeigen 
an der Trambahnlinie 25 zeitnah wieder angebracht werden. 
 
Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit 
der Beantwortung beauftragt hat. Die sehr lange Bearbeitungszeit bitten wir zu entschuldigen 
und möchten uns für die gewährte Fristverlängerung bedanken. 
 
Zudem möchten wir auf den gleichlautenden Stadtratsantrag Nr. 20-26 / A 04143 verweisen. 

 

Hierzu haben wir die dafür zuständige Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um 

Stellungnahme gebeten, die uns nun Folgendes mitteilte:  

 
„Uns als Verkehrsunternehmen ist es ein hohes Anliegen, dass sich unsere Fahrgäste vor und 
während der Fahrt wohlfühlen. Aktuell befinden sich beispielsweise die Wartehallen, welche 
für die (H) Theodolindenplatz, Menterschweige und Klinikum Harlaching vorgesehen sind, in 
einem Zulassungsverfahren und werden durch die Technische Aufsichtsbehörde (TAB) 
geprüft.  
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Sobald die Genehmigung zum Aufstellen erteilt ist, werden die geplanten Wartehallen zeitnah 
aufgestellt. Einen exakten Termin für die Genehmigungserteilung können wir noch nicht 
nennen, gehen aber davon aus, dass in Kürze mit der Aufstellung begonnen werden kann. 
Desgleichen werden auch die Anzeiger (DFI -Dynamische Fahrgastinformation) an den 
Haltestellen wieder angebracht, an denen auch vor der Baumaßnahme Anzeiger waren. Dies 
kann längere Zeit in Anspruch nehmen.“ 
 

Die Anfrage des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

MOR-GB1.11 

 

 

II. über das DMS (E-Akte) an MOR-GL5 
mit der Bitte um Abschluss des RIS und DMS-Vorganges 
 
an die SWM/MVG 
z.K. 

III. Ablage bei MOR-GB1.11 
 


